

Football Cuba surprend le Costa Rica



La sélection cubaine de football masculin a surpris son homologue du Costa Rica en la battant 2 buts à 1, et celle du Venezuela l'a emporté sur l'équipe d'Haïti 4 buts à 0.

Erik Cabalceta a fait prendre l'avantage au Costa Rica à la 38^è minute , mais son compatriote William Fernández a marqué contre son propre camp à la 43^è et le Cubain Maykel Reyes a mis le ballon dans les filets à la 64^è minute et a donné la victoire à sa sélection.

Avec leurs victoires , le Venezuela et Cuba se sont placés à la première et à la seconde place du groupe B avec trois points alors que le Costa Rica et Haïti sont avec 0 points troisième et quatrième.

Le tournoi masculin a lieu au stade Luis "Pirata" Fuente, siège de l'inauguration et de la clôture des Jeux.



Radio Habana Cuba